

**UNITE  
FOR  
GOOD**

Rotary Club of SUGITO

杉戸ロータリークラブ週報

2025~2026 年度 地区運営方針

創造しよう～すべてはクラブの未来のために～



会長:下津谷 忠史 幹事:宮田 雄一



## 第2836回例会 2025年10月30日

移動例会(カルスタすぎと)12:30 点鐘

点鐘

折原パスト会長

ロータリーソング

それでこそロータリー

四つのテスト唱和

お客様紹介

米山記念奨学増進委員長 小平 啓介様

米山奨学生(八潮 RC) シン ゼン ドンさん

折原パスト会長

会長の時間

本日は会長が欠席のため会長代理を務めさせていただきます。私は2020-21年度の会長でしたが、当時は新型コロナのピーク時であり、このように皆様の前で話す機会が少なかったことを覚えております。本日は久しぶりに檀上で話すことができ嬉しく思います。



今月は米山月間ですが、米山月間というのは RI 理事会が定めた月間テーマとは別で日本独自のテーマです。当初は、米山奨学事業を推進することを目的とし、米山梅吉翁の逝去された 4 月 28 日にちなみ、命日を含む 1 週間を「米山週間」と定めていました。しかし、「ロータリー雑誌週間」が 4 月に設定されたこと、各クラブへ送付される事業報告の時期、春の交通ストライキの影響など実務上の課題があり、東京 RC の地区大会が開催される 10 月となつたとされています。1983 年に「米山週間」から「10 月の米山月間」となり今日まで受け継がれています。

戦後の混沌とした時期に、将来の日本の生きる道は平和しかない、この平和日本をアジア諸国の人々に理解してもらうためには、一人でも多くの留学生を日本に迎え入れることであると考えたようです。米山梅吉のたぐいまれる愛と平和の精神が、米山奨学事業に、確実に受け継がれています。

### 幹事報告

渡邊会員

2023-24 年野口年度に幹事を務めました渡邊です。本日は、宮田幹事が公務のため欠席ということで、幹事の代理を務めさせていただきます。本日は、小平委員長、スンゼンドンさん、ようこそお越しくださいました。どうぞ宜しくお願ひ致します。



■ 地区大会実行委員会より、11 月 16 日(日)の地区大会 2 日目のクラブ紹介についてお願が届いております。17:00頃よりガバナー補佐により、各クラブの紹介があり、その際にクラブ会長と共に新入会員の登壇と紹介があるとのことです。

■ 杉戸町国際交流協会より、2026 年 1 月 18 日(日)13:30~ココティすぎとにおいて開催される、日本一講演会に呼ばれる環境活動家、谷口たかひさ氏の講演会の案内が届いております。



テーマは、私たちが地球を救う『最初で最後の世代』お問合せ等は、国際交流協会事務局まで。



### 委嘱書の交付(米山記念奨学部門)

栗原会員

熊木地区ガバナーより、今年度行われる 2026 学年度米山記念奨学生選考面接委員への依頼状と委嘱書が栗原会員、戸賀崎会員へ届いております。



例会日：木曜日 12:30~13:30 例会場：埼玉県信用金庫 杉戸支店 2F

事務所：杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉県信用金庫 杉戸支店 2F

TEL&FAX 0480-31-0031

## セミナー報告(社会奉仕)

2025-26 年度社会奉仕部門ランニングセミナーが、8月30日埼玉県県民健康センターにおいて開催されました。セミナーは、「三方よし」近江商人の商いの精神がテーマでありました。

滋賀県近江八幡を発祥とする西川家をはじめとする近江商人の歴史、その哲学が現代ビジネスに重要な示唆を与えています。具体的な事例を交えながら紹介されました。近江商人の成功の種は、『三方よし』です。これは、近江商人の有名な精神で、今の会社経営に欠かせない考え方です。シンプルに言えば、「自分達だけもうかってもダメだよ」という教えです。

- ・売り手良し→自分達も利益を得る、
- ・買い手良し→お客様が満足する、
- ・世間良し→地域社会が良くなる、これが三方よしです。

他に時代を見抜く商人の知恵、『見越しの松』というのがありました。見越しの松とは、庭に植える松を外に張り出させる様式のことですが、壁に囲まれた屋敷の中で安穏としていては、世の中の動向を見失うことがあります。その事を松に託して、壁の外を歩く人々の動きや流行現象、人々の噂や不平不満など、世の中のさまざまな動向に常に注意を払い情報を集め続けなさいという教訓を、庭に植える松の木を通じて商人の戒めを教えようとしたものです。

これは、現代の企業へ示唆しています。成功して会社が大きくなると自社の常識だけで判断しがちですが、近江商人は、現場や世間、顧客の声から目を離さなかった、これは現代のマーケットリサーチや顧客起点の重要性を何百年も前から形にしていたということです。

「三方よし」を支える具体的な工夫というのに「のこぎり商法」があります。故郷の特産品を都へ持つて行き販売し、その売り上げを元手に、現地で仕入れた商品を買い付け、故郷に持ち帰つて販売します。「押しても引いても切れる」のこぎりのように、往きと帰り、どちらの商いでも利益を得ることから名付けられました。

我々企業もロータリーもこの精神を持って益々発展していくべきだというのがこのセミナーでの所感です。

## 郡嶋会員



## 委員長挨拶

## 米山増進委員長 小平啓介様

今年度、米山増進委員長を仰せつかっております大宮南RCの小平と申します。本日は、ケヴィンくん(スンゼンドン)の同行者として伺いました。スンゼンドンがどうして、ケヴィンくんなのか未だに理解しませんが(笑)、LINEでケヴィンと着信があった時、「誰だ!?'と焦りました。私は米山に来て4年ですが、自分のクラブでもケヴィンと同じマレーシアからの奨学生のスポンサーをしたことがあります。マレーシアは多民族国家なので、容姿だけでなく食事も宗教もそれぞれです。私が4年間米山に在籍して思ったことは、国や人種に対し先入観を持たない事です。当たり前の事ですが、同じ国の留学生でも個性がありますので、個人をみて寛容に受け入れて欲しいと思います。



本日は、歴代の部門委員長の栗原さん、現行委員の渡邊さんの前で緊張しますが、宜しくお願ひ致します。

## 米山部門卓話

## スンゼンドンさん

本日は、例会の貴重なお時間をいただきありがとうございます。私は八潮RCに所属しております。本日は、「支えられて歩んだ道」と題して皆様にお話させていただきます。



私はマレーシア出身の24歳です。現在、日本工業大学の先進工学部、データサイエンス学科4年です。

趣味はサッカー・旅行・料理です。サッカーは、マンチェスターユナイテッドが好きで、憧れの選手は、クリスティアーノ・ロナウドです。

私は、旅行が大好きで、富山、熱海、岩手、日光など日本の色々な所を旅しました。友達を自分の地元に連れて帰ることも多くあります。

一人暮らしを始めたことをきっかけに、料理をするようになりました。新しいレシピに毎日挑戦しています。普段は、マレーシアの家庭料理やスイーツを作りますが、さまざまなジャンルの料理を作って楽しんでいます。

マレーシアは、東南アジアに位置する国で首都はクアラルンプールです。一年中暖かく、平均気温はおよそ30度、とても住みやすい国です。他民族国家という特徴から私自身もさまざまな文化を理解することができ、現在では6つの言語を話せるようになりました。





私の大学での専門は、データ収集と分析です。日常生活の多くのデータを集め人々の行動や社会の傾向を読み取る研究をしています。今の研究テーマは、「飲食店のレビュー数と評価の関係を分析すること」です。SNS や口コミサイトの情報は、大きな影響力を持っています。私は、レビューが多いお店と評価が高いお店の口コミを比べて、それぞれの特徴や傾向を詳しく調べています。

米山奨学生になったことで、私の生活は大きく変わりました。アルバイトが減り、勉強や研究に集中できるようになりました。大学のプロジェクトや発表にも積極的に取り組むことができ、ビジネスコンテストで優勝し、学科内でトップ学生として表彰されました。米山奨学金のおかげで学業に専念できたからこそ得られたものです。皆さまへの感謝の気持ちでいっぱいです。

私の将来の夢は、世界の「困っている人」や「解決されていない課題」をデータやテクノロジーの力を使って問題解決し、社会に貢献できる会社を立てることです。人々の「困った」を「よかったです」に変えるようなサービスを生み出し、人々が安心して笑顔で暮らせる社会を実現したいです。

### 出席・スマイル報告

会員数	出席	欠席	免除	MU	出席率
32	13	19	0	(10)	71.87%

**小平啓介様:** 武本日は卓話にお招き頂きありがとうございます。

**鈴木会員:** お客様いらっしゃい。

**栗原会員:** 小平さん、スンゼンドンさん、いらっしゃい。人数が少なくてご免なさい。米山を沢山愛してください。

**渡邊(克)会員:** 米山奨学生スンくん。小平様、杉戸へお越しいただきまして、ありがとうございました。

**矢島会員:** お客様ようこそ。

**関口会員:** 米山月間卓話ありがとうございます。

**郡嶋会員:** 家族、友人に私がクルーザーに乗っている生成 AI 動画を見せたら、みんな本気にしていました。

**田中会員:** 卓話ありがとうございます。

**野口(美)会員:** 卓話ありがとうございました。ようやく、涼しくなりましたね、最高です!!

**真中会員:** 今日は例会後、東埼玉病院で心臓のトレッドミル検査で 800m 走って来ます。

**細井会員:** 皆さんこんにちは。

**折原(正)会員:** 小平様、スンゼンドンさん、ようこそ。

**折原(弥)会員**

スマイル本日投入額	18,000円
スマイル累計額	289,300円
スマイル目標額	*****

\* \* \* ご協力ありがとうございました \* \* \*



スンゼンドンさん



野口 SAA



中学生職業体験の見学



本日はガストのうなぎ弁当